

ASPIRASI WARGA

Lapas Singkawang Dan Rutan Sambas Jalin Sinergitas Dengan Satbrimobda Pelopor Singkawang

Bukhory - SINGKAWANG.ASPIRASIWARGA.COM

Feb 15, 2023 - 16:23



Kalapas Singkawang, Karutan Sambas silaturahmi ke Markas Brimob Singkawang

Singkawang - Lapas Kelas IIb Singkawang dan Rutan Kelas IIb Sambas melakukan jalinan sinergitas dengan Satbrimobda Pelopor Singkawang dalam rangka persiapan kegiatan pembinaan Fisik, Mental Dan Disiplin (FMD) Petugas

dengan latihan menembak bersama.

Kunjungan Kalapas Singkawang dan Karutan Sambas ke Markas Komando Brimob Pelopor Singkawang tersebut diterima langsung oleh Wakil Komandan bersama Pasilog Brimob Singkawang. Rabu/15-02.

Dalam kesempatan itu Kalapas Singkawang, Priyo Tri Laksono menyampaikan kegiatan kunjungan tersebut sebagai acara silaturahmi untuk mempererat sinergitas antara jajaran Lapas Singkawang dengan Brimob Singkawang.

"Kunjungan ini sebagai ajang silaturahmi dan lebih mempererat jalinan Sinergitas," ucapnya.

Sedangkan Karutan Sambas, Luhur Prasaja menyampaikan bahwasanya selain menjalin silaturahmi dan sinergitas juga mengutarakan perencanaan kegiatan latihan menembak bersama dengan Brimob Singkawang, sehingga kegiatan tersebut bisa meningkatkan fisik, mental dan disiplin petugas Rutan Sambas dan jajarannya.

"untuk meningkatkan kemampuan fisik, mental dan disiplin petugas Rutan Sambas akan dilaksanakan kegiatan latihan menembak bersama Brimob Singkawang sehingga kegiatan tersebut nantinya akan bermanfaat dalam pelaksanaan tugas jajaran Rutan Sambas," ungkapnya.

Selanjutnya setelah melakukan pembicaraan tentang kegiatan tersebut, Pasilog Brimob Singkawang mengajak melihat lokasi tempat latihan menembak Brimob Singkawang sekaligus diberikan kesempatan untuk mencoba senjata yang dimiliki oleh Brimob Singkawang.

Dengan kegiatan ini diharapkan jalinan sinergitas antara Lapas Singkawang, Rutan Sambas dengan Brimob Singkawang akan lebih erat dan terus berkesinambungan karena sangat menunjang tugas dan fungsi pengamanan baik di Lapas maupun di Rutan.